



**Das zweite Wochenende der Winterferien verspricht ein besonders hohes Verkehrsaufkommen auf den Straßen Frankreichs, vor allem in Richtung der Skigebiete in den Alpen.**

Die Winterferien dauern an. Der amtliche Verkehrswarndienst Bison futé sagt für das Wochenende vom 17. bis 18. Februar dichten Verkehr voraus, und der angekündigte Streik bei der SNCF wird die Lage auch nicht verbessern. Betroffen sind vor allem die Region Auvergne-Rhône-Alpes, die für Samstag in der Abreiserichtung als rot eingestuft wird, und die Ile-de-France.

**i#InfoTrafic 2nd #weekend #vacances #hiver #Départs :**

Difficile IdF, Bourgogne/Est 16/02

Très difficile Auvergne-Rhône-Alpes 17/02#Retours :

Difficile IdF, Auvergne-Rhône-Alpes 17/02

Prévisions→<https://t.co/FXZq83PSgK>

Pour trajets courts, privilégiez marche ou vélo. pic.twitter.com/pVeYdHUU47

— Bison Futé (@BisonFute\_MT) February 14, 2024

**Die Vorhersagen für Freitag**

Der Tag wird im Osten Frankreichs in Abreiserichtung als orange eingestuft. Im Einzelnen wird empfohlen, die Region Ile-de-France vor 14 Uhr zu verlassen oder zu durchqueren. Von der Benutzung der Autobahn A4 zwischen Metz und Straßburg wird zwischen 8 und 20 Uhr abgeraten. Dasselbe gilt für die A6 zwischen Fleury und Mâcon von 12 bis 20 Uhr.

**Die Vorhersagen für Samstag**

In beiden Richtungen werden in der Region Auvergne-Rhône-Alpes die Autobahnen A40 und A43, die die Skigebiete verbinden, „den ganzen Tag über besonders überlastet“ sein, stellt Bison futé fest. Autofahrer werden gebeten, die folgenden Straßen in Abfahrtsrichtung zu meiden:

- Die Autobahn A40 zwischen Mâcon und Annemasse von 12 bis 16 Uhr.
- Die Autobahn A43, zwischen Lyon und Modane, von 10 bis 17 Uhr.
- Die Autobahn A430, auf der Höhe von Saint-Hélène-sur-Isère, von 11 bis 16 Uhr.
- Die Nationalstraße N90 zwischen Albertville und Bourg-Saint-Maurice von 12 bis 15 Uhr.
- Die Nationalstraße N85 zwischen Grenoble und Gap von 8 bis 18 Uhr.



## Schulferien und Streik bei der SNCF – Bison futé sieht am Wochenende rot auf Frankreichs Straßen

Für die Rückreise wird empfohlen, die Ile-de-France vor 14 Uhr zu erreichen oder zu durchqueren. Außerdem: Vermeiden Sie die A7 zwischen Orange und Lyon von bis 16 Uhr, die A40 zwischen Annemasse und Mâcon von 9 bis 15 Uhr und die A43 zwischen Chambéry und Lyon von 7 bis 16 Uhr. In den beiden Regionen Ile-de-France und Auvergne-Rhône-Alpes herrscht Warnstufe Orange.

### **Die Vorhersage für Sonntag**

Der Tag wird im ganzen Land als grün eingestuft, und zwar in beiden Richtungen.